

Philosophie ohne Kompromisse – In einem intensiven Jahr Philosophiestudium stellen Sie sich den grundlegenden Herausforderungen der Gegenwart. Zu den Fragen, mit denen Sie sich in dieser Zeit auseinandersetzen können, zählen unter anderem:

Warum soll ich die Wahrheit sagen? Hat unser Leben eine Bedeutung? In welchem Verhältnis steht der Mensch zu Maschinen? Was ist eine gerechte Gesellschaft?

Indem Sie sich diesen grundlegenden Fragen stellen, entwickeln Sie sich in Ihrer Persönlichkeit weiter, hinterfragen den eigenen Standpunkt und gewinnen eine umfassende Perspektive.

Wer an der Hochschule für Philosophie München zwischen Bayerischer Staatsbibliothek und Englischem Garten studiert, lernt auf der Grundlage der 450-jährigen Bildungstradition des Jesuitenordens komplexe Zusammenhänge zu analysieren und schlüssig für den eigenen Standpunkt zu argumentieren. Uns geht es darum, die Entwicklung von Persönlichkeiten zu fördern, die die Zukunft menschenwürdig gestalten können.

In unserem einjährigen Philosophischen Orientierungsjahr erwerben Sie 60 ECTS-Punkte, die in vielen Studiengängen als Nebenfach angerechnet werden können. So besteht mit der Leuphana Universität Lüneburg beispielsweise eine Anerkennungsvereinbarung.

Das Philosophische Orientierungsjahr auf einen Blick

- √ 1 Jahr intensiv Philosophie
- √ 450 Jahre jesuitische Bildungstradition
- √ sehr gute Betreuung

- √ die eigene Persönlichkeit weiterentwickeln
- √ im Herzen Münchens
- √ 60 ECTS-Punkte

STUDIENPLAN

Ob Sie sich in der systematischen Philosophie spezialisieren oder sich für Philosophiegeschichte entscheiden, wählen Sie selbst. Neben den philosophischen Fächern stehen auch das eigene Schreiben und Soft Skills wie Rhetorik auf dem Studienplan.



Unser Angebot in systematischer Philosophie umfasst – wechselnd nach Semestern – die Fächer: Philosophische Gotteslehre, Metaphysik, Allgemeine Ethik, Erkenntnistheorie, Philosophische Anthropologie und Naturphilosophie.

In den Repetitorien treffen Sie alle 14 Tage mit Ihren Jahrgangskolleg*innen zusammen.

"Ohne Philosophie zu leben, heißt eigentlich die Augen verschlossen zu haben, ohne jemals zu versuchen, sie zu öffnen"



R. DESCARTES ÜBER PHILOSOPHIE

KEY FACTS

Studiengangsform	60 ECTS, Modulstudium des Bachelor in Philosophie
Studienbeginn	Wintersemester
Abschluss	Zertifikat, Übertritt in den Bachelor in Philosophie möglich
Voraussetzungen	Allgemeine Hochschulreife oder Äquivalent

AKKREDITIERUNG



Der Bachelor in Philosophie ist durch AKAST gemäß den Vorgaben des Deutschen Qualifikationsrahmens (DQR) und des Europäischen Qualifikationsrahmens (EQR) akkreditiert.



DAS SAGEN DIE STUDIERENDEN

2018 hat die Hochschule eine groß angelegte Befragung durchgeführt. Unsere Studierenden schätzen das Angebot der Hochschule in den folgenden Bereichen als "sehr gut" bzw. "gut" ein:

Betreuung durch die Lehrenden

Fachliche Qualität der Lehre

81,5%

Service der Verwaltung

79,2 %

85,5 %

DAS SAGEN UNSERE ALUMNI



Dr. Lukas Köhler, Mitglied des Bundestages und Generalsekretär der FDP Bayern:

"Das Studium an der HFPH hat meine Art zu denken nachhaltig geprägt. Auch von den Kursen in Logik und Rhetorik profitiere ich noch heute in meiner politischen Arbeit."

Dr. Natalie von Siemens, Mitglied des Aufsichtsrats der Siemens AG:

"Menschen mit einem Studium der Philosophie, vor allem der Ethik, werden gesucht. Insofern kann ich den heute Philosophie Studierenden sagen: Wir werden gebraucht!"



SIE INTERESSIEREN SICH FÜR EIN STUDIUM AN DER HFPH?

SCHREIBEN SIE UNS UNTER TUTOREN@HFPH.DE

Hochschule für Philosophie München

Hausadresse: Kaulbachstr. 31 Postadresse: Kaulbachstr. 31a

80539 München

Tel.: +49 (0)89 2386 2300 Fax: +49 (0)89 2386 2302

www.hfph.de

